



Área de Sostenibilidad Medioambiental

LA BRUGMANSIA, PLANTA DEL MES DE NOVIEMBRE EN EL JARDÍN BOTÁNICO LA CONCEPCIÓN

04/11/2021.- El Jardín Botánico de la Concepción elige como planta del mes de noviembre a la Brugmansia. Pertenece al género de arbustos de la familia de las Solanáceas; esta planta se ha confundido con otras de esta familia del género Datura, pero ahora se les considera independientes. El nombre del género se puso en honor a un botánico y profesor de los Países Bajos en el siglo XVIII llamado Sebald Justin Brugmans.

Tienen unas flores grandes, péndulas y en forma de trompeta, con la corola terminada en unos dientes finos de entre 2 y 6 cm de largo. Florecen a lo largo del año, aunque de forma intermitente. Las hojas son grandes y de color verde claro. El fruto es una baya ovoide muy alargada. Crecen bien en climas cálidos a pleno sol o en semisombra. Hay que tener cuidado, pues toda la planta contiene unos alcaloides que las hacen muy tóxicas. Se cultivan para uso ornamental.

Hay 7 especies reconocidas de brugmansias, y muchos híbridos y cultivares. En La Concepción se pueden ver dos especies en la parte americana de la Vuelta al Mundo en 80 Árboles, frente a la antigua escuela: *Brugmansia insignis* (Barb.Rodr.) Lockwood ex R.E.Schult. y *Brugmansia x candida* Pers.

La especie *B. insignis* alcanza entre 3 y 4 metros de altura. Tiene las flores de un color rosado con partes blanquecinas. Es nativa de Bolivia, norte de Brasil, Colombia, Perú y Ecuador.

Por su parte, la *B. x candida* puede alcanzar algo más de altura que la anterior. El nombre de la especie es latino y se traduce como blanca, lo que hace referencia al color de sus flores, que son de un blanco puro y miden entre 20 y 30 cm.



Angel's Trumpet

